

# Rainbow

第2学年通信

文責 齋藤（浩）

会津柳津学園中学校スローガン

「気づき、考え、実行する」

第14号

令和3年 7月 2日(金)

## 第1学期 第2学年保護 者会です。

令和3年度、第1学期末保護者会が7月3日（土）に開催されます。コロナ禍の中、休校をすることもなく無事1学期末を迎えることができます。これもひとえに、保護者の皆様方のコロナ感染予防対策を徹底していただいたおかげと、深く感謝申し上げます。さて、今回の保護者会の日程は下記のとおりですが、特に今回は教育講演会を開催いたします。携帯電話やタブレット等の功罪について再度確認していただければ幸いです。

午前中 フリー授業参観

13:45～ 教育講演会（生徒下校）

15:00～ 保護者会全大会

15:45～ 学年懇談会（学年ごと解散）

## 愛依さん頑 張ってきてく ださい

7月5日（月）から始まる県中体連陸上大会共通女子走り幅跳びに、愛依さんが出場します。限られた時間の中で、3年生の和葉さんの協力を得ながら練習に取り組みました。6月28日



（月）に壮行会があり、「自己ベストを更新したい」との抱負がありました。頑張ってきてほしいと思います。

## 裏磐梯に行 ってきま～す

7月9日（金）に、2年生の自然環境学習で裏磐梯の五色沼探勝路を散策してきます。福島県を代表する避暑地の裏磐梯、全国的にも有名な地域です。なぜ五色沼ができたのか？なぜ沼の色が違うのか？磐梯山は休火山なのか？等々柳津町の自然との違いを肌で感じ、体感してきてほしいと願っています。

七夕の夜に星空を眺めて 思いに  
ふけてみるのもいいですね



ロマンチックな  
織姫と彦星の星物語  
天の川の西岸に織姫という姫君が住んでいました。織姫は機織りの名手で、美しい布を織り上げては父親である天帝を大変喜ばせておりました。そんな娘の結婚相手を探していた天帝は、東岸に住む働き者の牛使い彦星を引き合わせ、二人はめでたく夫婦になりました。ところが、結婚してからというもの、二人は仕事もせずに仲睦まじくするばかり。これに怒った天帝が、天の川を隔てて二人を離れ離れにしてしまいました。しかし、悲しみに明け暮れる二人を不憫に思った天帝は、七夕の夜に限って二人が再会することを許しました。こうして二人は、天帝の命を受けたカササギの翼によって天の川を渡り、年に一度の逢瀬をするようになったのです

### 今週の目標

自然環境学習を楽しもう

下校

授業計画と主な予定

3	土	学	英	理	社	講演・保護者	15:00	
		○第1学期第2回保護者会						
6	火	数	国	英	社	理	体	18:00
7	水	社	数	国	家	理	道	18:00
8	木	国	音	体	体	英	技	18:00
		○保体（プール）						
9	金	総	総	総	総	総	総	18:00
		○自然環境学習（五色沼湖沼群探勝路）						

